

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Keberadaan Organisasi Ikatan Pelajar Al-Washliyah membawa perubahan baik dari masing-masing siswa baik itu siswa yang sudah di kader bahkan yang belum di kader. Mereka di biasakan untuk bertatakrama yang baik, mengucapkan salam jika bertemu sapa, memakai pakaian yang sopan bahkan sering mengadakan *publik speaking* untuk melatih siswa dan siswi tampil percaya diri di depan banyak orang dan hal ini yang membuat para siswa dan siswi merasa nyaman jika di sekolah mereka di dirikan organisasi Ikatan Pelajar Al-Washliyah.
2. Perencanaan mengenai kegiatan Ikatan Pelajar Al-Washliyah untuk peningkatan Akhlakul Karimah anak di SMK Citra Harapan juga memiliki perencanaan terhadap pelajarnya yang notabnya menunjukkan atau membentuk akhlakul karimah dari pelajar itu sendiri, yaitu contohnya mengadakan yasinan, tahlilan dan takhtim, mengikuti hari besar Islam, berpakaian yang sopan dan mengadakan diskusi mengenai keagamaan yang tujuannya tetap sama yaitu terbinanya pelajar muslim yang bertakwa, dinamis, kreatif, terampil, berpengetahuan dan berwawasan luas serta meneuntut kebahagiaan dunia dan akhirat serta berperan aktif dalam membangun bangsa untuk mewujudkan masyarakat yang adil yang makmur yang di ridhoi Allah Swt.

3. Pelaksanaan kegiatan-kegiatan ini notabennya di laksanakan di lingkungan sekolah SMK Citra Harapan dan sekarang lebih menyebarluaskan ke masyarakat dengan cara ikut serta atau turun langsung ke dunia masyarakat yang biasanya sekolah lain tidak pernah lakukan tetapi sekolah ini melakukan. Para siswa di izinkan untuk mengikuti kajian yasinan di lingkungan masyarakat baik dalam hal membaca maupun membantu urusan masyarakat. Pada hari besar islam terkadang para siswa membuat acara besar-besaran seperti Maulid Nabi ataupun Isra' Miraj yang di datangi dari beberapa khalayak orang dan mereka selalu menerima masyarakat umum dalam hal keagamaan.

B. Saran

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui Peran Organisasi Ikatan Pelajar Al-Washliyah (IPA) dalam Pembentukan Akhlakul Karimah Siswa Di SMK Citra Harapan dan kiranya demi tercapainya mutu yang baik, maka yang dapat penulis sampaikan pada saran seperti dibawah ini:

1. Bagi Kepala Sekolah

Terus berusaha meningkatkan kualitas dan kuantitas organisasi IPA yang sangat berperan penting terhadap pembentukan akhlakul karimah siswa, serta mendukung penuh adanya organisasi tersebut di SMK Citra Harapan

2. Bagi Guru

Sebagai guru juga harus mendukung penuh adanya Organisasi Ikatan Pelajar Al-Washliyah (IPA) di dalam SMK Citra Harapan sebagai sarana pembentukan akhlakul karimah siswa dan memberikan dorongan kepada siswa untuk ikut

serta didalam organisasi IPA yang sesuai dengan psikologisnya yaitu organisasi keterpelajaran tanpa menghilangkan syariat Islam didalamnya.

3. Bagi Siswa

Dengan melalui organisasi IPA yang merupakan organisasi keterpelajaran sesuai dengan yang dialami oleh siswa, seharusnya siswa lebih tertarik ikut didalam organisasi tersebut yang dimana didalamnya juga mempelajari mengenai akhlakul karimah untuk bekal siswa untuk menghadapi dunia yang semakin banyak tantangannya.

4. Bagi masyarakat

Kepada masyarakat yang khususnya warga Al-Washliyah agar mengarahkan kepada anaknya untuk ikut dalam organisasi Islam yang sejalan dengan ajaran Ahlussunnah wal Jamaah agar tidak terjadi kesalahpahaman dalam memilih dan berpedoman dalam Islam.

5. Bagi peneliti yang akan datang

Mengingat bahwa hasil penelitian ini masih memiliki kekurangan, sehingga supaya hasil penelitian ini bermanfaat dan lebih lengkap, maka sebaiknya untuk peneliti yang akan meneliti hal yang sama, dapat memberikan prespektif baru mengenai peran organisasi IPA dalam pembentukan akhlakul karimah siswa.